

# 「照一隅」 (一隅(いちぐう)を照らす)

2020/5

こんにちは。学年主任山田です。君たちにとっては、約1か月ぶりの登校になりますね。「まったく、いつになったらちゃんとした高校生活に戻れるんだ。」こんな声が聞こえてきそうです。

ところで、君たちはこの在宅期間で嬉しかったことはありますか。私は2つほどありました。紹介しますね。

1つ目は、先日の日曜日。自宅のインターホンが鳴ったので、玄関を開けると、白い袋を下げた女性。「山田先生ご無沙汰しています。」その方は私の、前の前の高校の同僚の先生でした。「タケノコたくさん掘りすぎちゃったんで、手伝ってください。」その笑顔に、十数年ぶりの思い出がよみがえり、懐かしさと嬉しさがこみ上げてきました。「このご時世だから、またゆっくりと・・・。」と言ひ残し、颯爽と自転車でお帰りになりました。

2つ目は、君たちの身近な人の話。1組担任の大川先生からメールとともに、写真が送られてきました。そこには、「Sawako PRIDE」とプリントされたマスクが。野球部の保護者の方が、「野球部員と指導者へ」とマスクを作ってくれたのです。「もったいなくてつけられません。」と大川先生。



こんな時だから、つい不平不満が口をついて出てしまいます。でも、こんな時だからこそ、自分や周囲を見つめ直すチャンスです。今こそ「おかげ様」を感じる時かもしれませんね。

## 5/26(火)登校日の日程 (変更もあります)

9:20	登校完了	SHR
30	確認テスト1	(数学・国語・世界史/現社 各15分×3)
10:15	休憩	
25	確認テスト2	(英表・C英 各15分×2)
10:55	休憩	
11:05	HR	(課題回収・次回課題等配付・ スタサブ学習到達度テスト返却及び動画課題説明)
12:05	終了	(クラスによって終了時間が異なります)

\*表題『「照一隅」(一隅(いちぐう)を照らす)』とは、天台宗の祖、最澄の言葉。「社会のかた隅にいながら、その社会を照らそうとする人、その人こそが国の宝である」という意味。(詳細は学年通信1号を)